

Texte für die Jagd & Jäger Ausgabe November 2013

Kreisgruppe Neuwied

Nachruf für Andreas Ockenfels !

Am Montag, den 09.09.2013 ist nach langer schwerer Krankheit und einem fortwährenden Kampf für seine Genesung im Alter von 79 Jahren unser Jagdfreund Andreas Ockenfels von uns gegangen.

Andreas Ockenfels hat seinerzeit die Leitung des Hegering Linz von Freiherr Baron Hermi von Rennenberg übernommen. Er war fast zwei Jahrzehnte der 1. Vorsitzende des Hegerings Linz und ebenso lange stellvertretender Vorsitzender der Kreisgruppe Neuwied. Er war Gründungsmitglied der damaligen freiwilligen Rotwildhegegemeinschaft und dessen 2. Vorsitzender bis zum Übergang in die heutige Rotwildhegegemeinschaft, als Körperschaft öffentlichen Rechts.

Hoher Einsatz und stete Zuverlässigkeit zeichneten Andreas Ockenfels aus, wenn es darum ging für die Interessen der Jägerschaft einzutreten. Über lange Jahre führte er die Geschicke „seines“ Hegerings und war geschätztes Mitglied des Kreisgruppenvorstandes. Mit viel Fachwissen und jagdlicher Erfahrung war es sein Ziel die Hege und Bejagung der sensiblen Wildart Rotwild zu verbessern und zu fördern.

Unsere Anteilnahme und unsere Gedanken sind bei seiner Familie und Freunden. Andreas Ockenfels hinterlässt auch für uns eine große Lücke, die nur schwer zu schließen sein wird - wir werden ihm stets ein ehrendes Andenken bewahren !

Matthias SCHWARZ
Hegeringleiter HR II – Linz
Michael PROCA
- KGV -

Hegering I – Neuwied

Herzlichen Glückwunsch !

Der Hegering gratuliert allen Mitgliedern die im November Geburtstag haben. Besondere Glückwünsche gehen an Hans-Reiner Michels (75) und Degenhard Rohde (75).

Terminhinweise

Die Bläsergruppe des Hegerings trifft sich jeden Mittwoch ab 18.00 Uhr in der Gaststätte „Zur Wied“ in Neuwied-Niederbieber. Stammtisch jeden 1. Freitag im Monat ab 19.00 Uhr im Restaurant „Laubachsmühle“, Altwied.

Im November ist nochmals ein Besuch im Schießkino Polch geplant. Der Termin steht noch nicht fest. Interessenten melden sich bitte bei HRL Rolf Flohr (02623-4540).

Thomas HARTENFELS
- Schriftführer -

Hegering III – Rengsdorf / Waldbreitbach

Herzlichen Glückwunsch !

Der Hegering gratuliert allen Mitgliedern, die im November ihren Geburtstag feiern, recht herzlich mit einem kräftigen Waidmannsheil! Wir wünschen auf diesem Weg Glück und Gesundheit.

Daniel KAUL
- Schriftführer -

Hegering IV – Asbach / Neustadt

Gemeinsamer Abend im Schießkino

Am 01.10.2013 fand unser diesjähriger Schießkino-Termin statt. Mit 13 aktiven Jägern aus dem Hegering wurde sich 2 Stunden optimal auf die kommende Treibjagd-Saison vorbereitet.

Hier bitte Foto einfügen !

Jäger-Stammtisch

Jeden 1. Freitag im Monat ab 19:30 Uhr findet ein Jäger-Stammtisch in der Gaststätte Stroh/Klomp in Buchholz statt. Hierzu sind alle Jäger des Hegeringes IV Asbach-Neustadt herzlich eingeladen. Wir würden uns freuen, viele neue Gesichter begrüßen zu dürfen.

Geburtstage

Der Vorstand des Hegeringes gratuliert allen Mitgliedern, die im November Geburtstag haben und wünscht alles Gute, Gesundheit und Waidmannsheil.

Christian CLASEN
- Schriftführer -

Hegering V – Dierdorf

Herzlichen Glückwunsch !

Der Hegering Dierdorf gratuliert allen Mitgliedern, die in diesem Monat Geburtstag haben, ganz herzlich und wünscht alles Gute und viel Waidmannsheil.

Mirko MILAD
- Schriftführer -

Hegering VI – Puderbach

Hegeringfest 2013

Am Samstag den 24. August fand unser jährliches Sommerfest auf der Sportanlage des SV Raubach statt. Schon fast traditionsgemäß wurden die Gäste mit Spießbraten und

entsprechenden Beilagen verköstigt. Auch wenn das Wetter in diesem Jahr nicht auf unserer Seite war, ergab sich natürlich trotzdem ein geselliger Abend.

Im Vorfeld der Veranstaltung hat unser Hundeobmann Volker Stein einen Erste-Hilfe-Kurs für Hunde organisiert. Gerade unsere Jagdhunde sind ja insbesondere auf Bewegungsjagden einem nicht unerheblichen Verletzungsrisiko ausgesetzt. Oft entscheidet hier das richtige Handeln in kürzester Zeit über das Leben eines Jagdhundes.

Martin Stahl ein Tierarzt aus Nordrhein-Westfalen hat in eindrucksvoller Art und Weise und sehr praxisnah Maßnahmen vermittelt, die unseren Jagdhelfern in Notsituationen schnell und wirksam helfen können. Auch der korrekte Umgang mit kleineren Verletzungen und eher alltäglichen Erkrankungen wurde umfassend besprochen.

Alle Teilnehmer waren begeistert und konnten viele neue Erkenntnisse gewinnen.

Ein herzlicher Dank gilt den Organisatoren und Helfern, die das Sommerfest zu einer rundum gelungenen Veranstaltung gemacht haben.

Oliver HACHENBERG
- Schriftführer -

Jägerstammtisch

Der nächste Stammtisch findet am **Mittwoch, den 6. November 2013**, ab 19:30 Uhr in der Gaststätte „Alt Steimel“ in Steimel statt. Alle Jägerinnen und Jäger sowie jagdlich Interessierte sind herzlich eingeladen.

Christel BECKER
- Obfrau für Öffentlichkeitsarbeit -